

# Schwierige Strecke für die Autofahrer

Nieste (ue). Seit einigen Tagen befinden sich die Kraftfahrer aus Nieste und den angrenzenden Orten des Kreises Witzenhausen in einer nicht beneidenswerten Lage. Weil die bevorzugte Strecke zwischen Nieste und Heiligenrode (Direktverbindung) wegen Bauarbeiten vor einigen Monaten gesperrt wurde, mußte die Straße über Dahlheim, Uschlag und Heiligenrode auf dem Weg nach Kassel benutzt werden. Nun wurde auch diese Strecke in der Ortslage des Uschlager Ortsteils Dahlheim gesperrt, weil hier für den Abwasserverband Niestetal Arbeiten an der Kanalisation vorgenommen werden. Während der Sperrung wird der Fahrzeugverkehr um Dahlheim herum über die Nachbargemeinde Escherode umgeleitet, was einen Umweg von etwa zwei Kilometern ausmacht. Anliegerverkehr für den Ortsteil Dahlheim ist aus beiden Richtungen möglich.

Die Kraftfahrer hoffen, daß die Arbeiten jetzt so schnell wie möglich vorangehen. Mit der Ausführung dieser Kanalisationsarbeiten rückt der Anschluß der Gemeinde Nieste an das gemeinsame Klärwerk in Uschlag ein Stück näher.

Auch die Arbeiten an der Kanalisation innerhalb der Ortslage Nieste machen infolge der guten Witterung beachtliche Fortschritte. Die Sammelleitung vom westlichen Ortsrand bis zum Rosenweg war schon vor einiger Zeit verlegt worden, ebenso wie einige Nebenleitungen. Die Arbeiten für die andere Teilstrecke vom Rosenweg bis zum östlichen Ortsrand wurden bereits begonnen.